AUTOS





Queremos recordarte los beneficios con los que cuentas por tener el **Plan Auto Global**

¡Porque con un Seguro de Autos de SURA, tienes más caminos por descubrir!





Cobertura de *daños a terceros de \$3.040* millones de pesos.* ¡una amplia cobertura para que estés tranquilo!



El límite de daños a terceros es por evento y no por vigencia; es decir, si tienes una reclamación, sin importar el monto que SURA te haya indemnizado, el valor asegurado de esta cobertura se restablecerá automáticamente.



Si el cliente escoge un abogado de la red de la Compañía, no tendrá que asumir ningún exceso del valor asegurado por conceptos de honorarios. *La cobertura es ilimitada*



Siempre te asignamos un abogado en caso que causes daño a una persona o a un bien, tanto en proceso civil como en proceso penal. La mayoría de compañías solo lo ofrecen en proceso penal, en proceso civil es por reembolso.



Conciliaciones en el sitio del accidente: Aplica también si hay lesiones leves cuando es clara la responsabilidad del asegurado, en caso de muerte a personas contactaremos al lesionado o familiares para propiciar negociación. Con esto es posible la no intervención del tránsito, lo que favorece al conductor autorizado del carro asegurado, ayudando también a mejorar la movilidad.







En caso de que tú como asegurado, tu conyuge o hijo (menor de 25 años) conducen un carro prestado que no pertenezca a tu familia, nos haremos responsables, únicamente por los daños que se ocasionen a los terceros.



Cuando te chocas con el carro de otra persona y debes asumir un deducible para la reparación de tu carro y no tuviste responsabilidad en el hecho, *SURA te acompaña para realizar el cobro a la aseguradora de la persona responsable.*



Sin exclusiones por licencia vencida, cancelada o no vigente por cualquier motivo. Tampoco contamos con exclusiones por sobre cupo de pasajeros, ni por culpa grave.



Sin restricciones en la conducción del carro asegurado por terceras personas. Con SURA no tienes riesgo de prestar tu carro, tienes cobertura independiente de quien sea el conductor, siempre y cuando sea autorizado.



Indemnizamos perjuicio moral y daño psicológico, acreditados y máximo hasta el límite asegurado.



Tips Autos SURA:

Verifica siempre la presión del aire de llantas y calibrarlas de acuerdo a las recomendaciones del fabricante.





Pagamos el lucro cesante en casos de daños a terceros. Cubrimos los daños al carro o la moto del tercero y los gastos adicionales, como gastos de transportes, daños en casco, chaqueta, etc, que sean demostrables, y en el caso de servicio público, el lucro cesante si está acreditado



Cuentas con diversas opciones de reclamación: En el sitio o a domicilio con Facilitador, telefónicamente llamando a la línea de atención, en los talleres autorizados de la red SURA, en los Centros de Servicio Autos SURA de Cali, Medellín y en las oficinas de atención y Promotoras SURA.



Servicio de facilitador que te acompaña en el momento de un choque o accidente. Todo un profesional con amplios conocimientos de los procesos contravencionales frente al tránsito.**



Posibilidad de seleccionar el taller dentro de la amplia red de proveedores SURA.



Reclamación en el sitio del evento sin firmas ni documentos adicionales. Al momento del siniestro tramitamos y autorizamos inmediatamente la reclamación, el carro de reemplazo y la asignación de taller.



Siempre reparamos con repuestos originales.







Anticipo del 90% del valor de la indemnización en pérdida total, máximo 3 días después de la entrega de los documentos a SURA.



SURA te cubre las llaves por robo, pérdida o extravío sin deducible, ni franquicia. Incluye todo lo relacionado con la codificación de la nueva llave.



Carro de reemplazo sin límite diario de kilometraje. Puedes contar con un carro de préstamo, para casos de pérdida parcial o pérdida total por 20 días.



Fidelización en caso de siniestro. No pierdes bonificación si tienes 4 años continuos en la póliza, el 60% de bonificación y no has presentado siniestro en los 2 últimos años.



Cobertura al 100%, si el arreglo vale menos del monto contratado, deberás asumirlo y si vale más, todo lo paga SURA (franquicia)



Cobertura de accidentes al conductor por \$35.000.000.





Somos la única compañía con Acompañamiento Satelital para acompañarte de manera continua, ofreciendo mayor seguridad y conocimiento de tus actitudes en la conducción.



El límite más alto de Grúa del mercado, 150 SMDLV. ¡Es el mismo independiente si sufres avería o accidente! El carro podrá ser llevado a la ciudad de circulación que registra en la póliza o a la ciudad más cercana.



Servicio de conductor elegido por 12 veces en total durante la vigencia de la póliza, lo puede solicitar cualquier persona que maneje el carro y con disponibilidad en más ciudades.****



El servicio de cerrajero es ilimitado.

Tips Autos SURA:



Recuerda realizar la *alineación, el balanceo y la rotación de las llantas* de tu carro cada *6 meses o a los 10 mil kilómetros.*



Revisa la batería del carro cada 3 meses en sitios autorizados, puedes visitar el Centro de Servicios Autos SURA de tu ciudad y con el Servicio del Experto podrá realizarlo GRATIS*. *Aplica para Plan Auto Global.



Valores agregados





Es un servicio que te acompaña y te asesora en la compra o venta de un vehículo. Sea carro, moto o bicicleta, guiados por consultores expertos en vehículos, quienes brindarán información clara y verdadera sobre cualquier clase de vehículo.

Ingresa a: www.movi.com.co

Formación Autos SURA

Buscando reducir la probabilidad de sufrir un accidente de tránsito, ofrecemos espacios de formación gratuitos enfocados a la seguridad vial, mecánica automotriz y mantenimiento preventivo del carro.

En nuestros centros de servicio Autos SURA y a través de nuestra red de aliados ofrecemos servicios gratuitos y otros con precios preferenciales.



Los servicios de Asistencia y valores agregados de SURA no afectan el descuento o bonificación de tu cliente.



Puede hacer uso tantas veces quiera sin que se le afecte la bonificación. Entre los servicios están:

- Cambio de llantas. Tu cliente puede llamar y nuestros carro taller lo acompañan para que no tenga que cambiarla por si solo.
- Venta y Recarga de baterías. A domicilio si tu cliente lo necesita.
- Conductor Elegido.
- Llevamos combustible si tu cliente está varado.

Valores agregados

Ninguno de estos servicios le afecta la bonificación si los utiliza:



Alineación y Balanceo con precios preferenciales





Peritajes Comerciales: El peritaje es una revisión técnica de todos los sistemas de seguridad con los que cuenta un vehículo para conocer su estado general, brindándote información fundamental para que puedas determinar el valor comercial del mismo. El peritaje puede realizarse tanto para carros como motos. Aplica para Bogotá, Cali y Medellín. El primer peritaje es gratuito durante la vigencia de la póliza, los demás con el 20% de descuento.

Baterías con los mejores precios del mercado y se la llevan a donde el asegurado necesite: Vendemos baterías MAC, Tudor y marca propia con calidad garantizada.

Adicionalmente, si está varado y necesita éste elemento, nuestros carro-taller se la llevan al lugar que necesite en las ciudades donde está disponible el servicio. Instalación incluida.



Revisiones de Viaje: Para que tus asegurados tengan un viaje tranquilo y seguro, pueden ir a nuestros centros de servicio Autos SURA donde evaluamos en su totalidad el vehículo. Las 3 primeras revisiones de viaje son gratuitas durante la vigencia de la póliza.





Tips Autos SURA:

Periódicamente, revisa los fluidos del motor del carro: líquidos de frenos, líquidos refrigerantes, aceite del motor aceite hidráulico, etc.

Valores agregados



Experto Autos SURA: Es un profesional en Autotrónica que se encarga de revisar su carro cuando presenta algún problema, falla, ruido, etc. ecomienda la reparación y puede verificar que la reparación quede bien realizada.



Venta de Llantas: Somos uno de los principales distribuidores de llantas Michellin y BFGoodrich garantizando los mejores precios y descuentos para nuestros asegurados. Instalación y válvulas GRATIS.



Promociones en los Centros de Servicio: Para que tu cliente realice el mantenimiento preventivo del vehículo, todos los meses contamos con campañas que garantizan los mejores precios y beneficios del mercado, además repercute en el correcto funcionamiento de su vehículo.

- * El monto varía de acuerdo a las condiciones contratadas.
- ** Facilitador en las ciudades de: Armenia, Barranquilla, Bogotá, Bucaramanga, Cali, Cartagena, Ibagué, Manizales, Medellín y Pereira.
- *** Carro de Reemplazo opera en: Barranquilla, Bogotá, Bucaramanga, Cali, Cartagena, Ibagué, Manizales, Medellín, Pereira, Pasto*, Popayán*, Rionegro, Santa Marta, Villavicencio y municipios cercanos que validará el cotizador al momento de expedir. En Cúcuta, Montería y Santa Marta con Localiza como proveedor y en Sincelejo con traslado programado. Cuando el carro de reemplazo deba entregarse en Armenia, Montenegro, Calarca, Quimbaya o Cartago, el asegurado no tendrá que desplazarse para recoger el carro en otra ciudad; Suramericana le informará a la empresa prestadora del servicio la dirección del asegurado en la que debe hacerse la entrega, dirección que deberá estar siempre dentro de la zona metropolitana de las ciudades mencionadas.
- **** Conductor Elegido opera en: Bogotá, Medellín, Cali, Barranquilla, Cartagena, Cúcuta, Bucaramanga, Ibagué, Armenia, Neiva, Pereira, Manizales, Cartago, Santa Marta, Valledupar, Montería, Sincelejo, Tunja, Villavicencio, Popayán, Buga, Tuluá, Palmira, Pasto.
- ***** Para Bogotá, Cali y Medellín.

01 800 051 8888 Bogotá, Cali y Medellín **437 8888** Desde tu celular **#888**

Descarga la APP SEGUROS SURA





segurossura.com.co

